



## INFORMACIÓN ACTUAL SOBRE FWU AG Y SUS FILIALES

FWU AG ha experimentado recientemente importantes dificultades financieras, que han dado lugar a importantes acontecimientos. En concreto, FWU AG se declaró insolvente en Alemania el 19 de julio. El motivo de esta declaración es el sobreendeudamiento de FWU AG. Ese mismo día, el Juzgado de Primera Instancia de Múnich ordenó la administración concursal provisional de los activos de la empresa y nombró un administrador concursal provisional.

Es importante aclarar que los clientes (asegurados) son clientes de las filiales FWU Life Insurance Lux S.A. (en lo sucesivo, "FLL") y FWU Life Austria (en lo sucesivo, "FLA") y no clientes de FWU AG.

No obstante, se han producido otros sucesos en los que también están implicados FLL y FLA.

### Antecedentes de la protección de los asegurados

La pregunta más importante a la que dar respuesta desde el punto de vista del cliente es la situación actual y los riesgos de los fondos acumulados en las pólizas de FLL y FLA.

Por tanto, los fondos existentes están garantizados. La información en contra no es correcta.

Los activos de los clientes de FLL están garantizados por requisitos reglamentarios y depositados en un banco tercero.

En Luxemburgo existe un sistema especial, el llamado "triángulo de seguridad", que está diseñado para proteger los derechos de los clientes si una compañía de seguros entra en dificultades financieras.

Por otra parte, como compañía de seguros, la FLA está obligada a constituir un "fondo de cobertura" para garantizar la satisfacción de las reclamaciones de los asegurados. El fondo de cobertura es un activo especial de

### FLL: suspensión de pagos y congelación de activos

El 19 de julio de 2024, FLL informó a la CAA de que había dejado de cumplir los requisitos mínimos reglamentarios de solvencia. El 23 de julio de 2024, con el fin de proteger la solvencia de FLL en interés de los asegurados y beneficiarios, el Consejo Ejecutivo de CAA decidió congelar los activos representativos de FLL y, por tanto, suspender cualquier pago a los clientes.

Además, el 24 de julio FLL solicitó a los tribunales luxemburgueses la aplicación de un régimen de suspensión de pagos debido a dificultades financieras. Esta petición fue concedida el 2 de agosto de 2024 por una duración de seis meses, con el nombramiento de un comisario de vigilancia (commissaire de surveillance) para supervisar la gestión de los activos y pasivos de FLL.

La consecuencia de la inmovilización de activos y la suspensión de pagos es que FLL no puede pagar por el momento ninguna prestación contractual (por ejemplo: rescate) hasta enero de 2025.

### Suspensión de las inversiones y desinversiones de FWU Invest Lux (en lo sucesivo, "FIL")



La parte invertida de las primas pagadas por los clientes por sus contratos (tanto para FLL como para FLA) se destina a fondos de inversión. Algunos de ellos (por ejemplo, Forward Quant, fondos Lucy) son gestionados por FIL, una sociedad de inversión (SICAV) perteneciente al Grupo FWU.

A raíz de la insolvencia de FWU AG, el Consejo de Administración de FIL decidió suspender temporalmente toda emisión, reembolso o conversión de acciones en todos los subfondos. Esta suspensión, junto con las medidas de protección de la CAA, significa que las primas relacionadas con contratos de seguros de vida, en los que estos subfondos son activos subyacentes, no pueden invertirse, y no pueden ejecutarse arbitrajes. En consecuencia, los fondos recaudados no pueden invertirse, y las solicitudes de desinversión están actualmente en suspenso, por lo que el valor de las pólizas es indeterminado en este momento.

Este problema afecta tanto a FLL como a FLA.

En estos días, el Consejo de Administración de FIL está reevaluando su decisión, con el objetivo de restablecer la normalidad de las operaciones sobre los fondos. Seguiremos informando en caso de actualizaciones.

**Queremos insistir una vez más en que los depósitos existentes son seguros, tanto para FLL como para FLA.**

\* \* \*

A la espera de poder hacer un seguimiento de las cuestiones mencionadas, el equipo de atención al cliente de FLL y FLA, el soporte de ventas y los propios distribuidores están a su disposición para responder a cualquier otra pregunta.

FWU AG

Bavariafilmplatz 7 · 82031 Grünwald · Tel. +49.89.748588.0 · Fax +49.89.748588.81 · [www.forwardyou.com](http://www.forwardyou.com)  
Vorstand: Dr. Manfred J. Dirrheimer (Vorsitzender), Alexander Dirrheimer (stellv. Vorsitzender), Lukas Ludwig, Bernhard Schneider Vorsitzender des  
Aufsichtsrats: Dr. Hans Maerz · Sitz: Grünwald · Registergericht: Amtsgericht München – HRB 129417 · USt-IdNr.: DE 205370529